



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

KOTOSAKA (POR MIYAZAWA TATSUKI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

15 DE MARZO DE 2013: KOTOSAKA

Todo comenzó con Iwa-san, que fue a comprar víveres frescos y cerveza, y terminó comprando boletos de lotería como algo extra. A veces tenía caprichos así y actuaba sobre ellos.

"Vamos, podrían tener suerte, así que aquí tienen, tómelos." Mientras decía eso, Iwa-san distribuyó la misma cantidad de boletos a Hisui, Yukari y Sukuna, y dejó la misma cantidad de ellos para él también.

Cabe decir que ninguno de los destinatarios "felices" de los boletos estaba realmente feliz de conseguirlos. Todos dejaron bastante claro que solo estaban jugando junto con el capricho de Iwa-san, por lo que no hubo emoción de la que hablar.

Cuando llegó el día del anuncio del boleto ganador, ni siquiera el propio Iwa-san lo recordó; en realidad fue Hisui, navegando en el océano de los datos digitales, quien se dio cuenta de qué día era y le recordó a Iwa-san al respecto.

"Ya que todos tenemos los boletos de todos modos, veámoslo todos juntos."

Como sospechaban, o mejor dicho, como era natural, los boletos que tenían estaban perdiendo, a excepción de uno de Yukari que ganó 300 yenes.

"Fufu. Bueno, entonces, debería ir a reclamar mi premio.", dijo Yukari, viéndose travieso mientras agitaba su boleto entre su dedo, y casi al mismo tiempo, la sorpresa de Iwa-san llegó.

"¿Huh? Hay otro."

Dentro de la bolsa de Iwa-san, un billete solitario que no había sido distribuido a nadie estaba atascado. Lo sacó y dijo riendo, "Pero bueno, este probablemente tampoco ganó nada. ¿Verdad, Nagare?"

Hisui, sin embargo, con una visera equipada sobre sus ojos, no se movió por un momento, antes de responder finalmente con voz tensa, tan poco característico de él, "No, es un boleto ganador."

"¿Huh? ¿Y cuánto ganó? ¿Otros 300 yenes?"

"Un poco más que eso: 100.000.000 yenes, en realidad."

Sukuna e incluso Yukari no pudieron evitar los jadeos conmocionados que se les escaparon mientras giraban para enfrentar a Hisui.

El compromiso con el que todos habían coincidido era el siguiente: el ganador en piedra-papel-tijera lo tomaría todo. Ninguno de ellos había sugerido una opción pacífica y moderada, como la división igual, que era tan parecida a ellos, hablando mucho de su naturaleza. Después de todo, un enfrentamiento de "morir o morir" contra los camaradas era mucho más divertido que el efectivo real. Además, tanto como cien millones de yenes en juego era una buena ventaja. Sukuna siempre estaba listo para un juego, e incluso Yukari se estaba divirtiendo al ver la cantidad de dinero que tal juego podría potencialmente traerle. Hisui llegó tan lejos que de pronto sacó un manipulador especial en forma de mano humana, desarrollado específicamente para piedra-papel-tijera, que surgió de su silla de ruedas. En cuanto a Iwa-san, comenzó a hacer ejercicios de calentamiento.

Y entonces...

"Bien, entonces, todos, comencemos."

A la señal de Hisui, todos empujaron una mano hacia adelante. Por extraño que parezca, todos eligieron ir con "piedra". Para todos los efectos, parecía que el juego iba a pasar a la siguiente ronda sin un ganador claro todavía, excepto...

"Oh, no.", Iwa-san gimió.

Hubo un ganador. No era una persona, sino un pájaro, quien, sin embargo, era el único que fue con "papel".

"¡Yo gano! ¡Yo gano!", Dijo el ganador, a saber, el loro Kotosaka, expresó su alegría en voz alta. Sin que nadie le prestara atención, se había posado en el hombro de Hisui y al comienzo de la señal empujó hacia adelante una pierna con las garras desplegadas. Dependiendo de la interpretación, podría aparecer como el gesto de "papel" para el juego de piedra-papel-tijera.

Sukuna, sin embargo, objetó apasionadamente. "¡No, espera! ¡Es extraño, en muchos niveles!"

Sin embargo, los tres adultos, a saber, Hisui, Iwa-san y Yukari, fueron unánimes en anular sus protestas.

"No, no hay nada extraño. Kotosaka es un miembro de nuestro clan. Naturalmente, como tal, tiene todos los derechos correspondientes."

"Obviamente, conoce el juego de piedra-papel-tijera y su significado, y también es capaz de hacer señas para el "piedra" y las "tijeras"."

"Sukuna-chan, ser un mal perdedor no es bonito. Incluso cuando pierdes ante un pájaro."

Por lo tanto, se reconoció la victoria de Kotosaka, que dio como resultado un precedente, totalmente impensable en cualquier otra comunidad, de un loro ganando un juego de piedra-papel-tijera con 100 000 000 de yenes en juego, comenzando a existir.

En cuanto a qué pasó con ese boleto ganador...

"Aah, por lo que sé, Kotosaka lo rompió en pedazos y lo usa como cojín para su nido.", informó Hisui, completamente despreocupado.

Al escuchar eso, Sukuna terminó gritando a todo pulmón antes de que pudiera controlarse: "¡Eso hace que todo el negocio de la lotería no tenga sentido!"